
発言月日 順序

1 氣 田 量 子

2 櫻 田 百合子

3 山 端 博

4 久 慈 年 和

5 堰野端 展 雄

6 舛 甚 英 文

7 畑 山 親 弘

8 小 川 洋 平

9 石 橋 義 雄

10 戸 来 伝

備　考

　１．会議は、午前１０時から開かれる予定です。

　　　１人の持ち時間は１時間となっています。

　２．通常は、午前２人となりますが、時間の都合により

　　　午前３人となる場合もありますのでご了承願います。

〔問い合わせ先〕

　　十和田市議会事務局

　　TEL 0176-51-6781

一 般 質 問 に お け る 発 言 順

氏　　　　名

６月１２日(月）

６月１３日(火）



№1  

通告
順位

議席
番号

質問
方法

質 問 者 氏 名

１ ３
一問
一答 氣　田　量　子 1. 介護保険・認知症 (1) 要介護認定率の低減推進方策について

について (2) 介護保険料の上昇抑制について

(3) 認知症初期集中支援チームについて

2. 障害者の社会参加 (1) 「障害者差別解消法」制定後の当市の具体的施策につ

について いて

２ １
一問
一答 櫻　田　百合子 1. 第80回国民体育大 (1) 内定となったサッカー、相撲、バスケットボールの具

会・第25回全国障 体的な種別及び開催予定施設について

害者スポーツ大会に (2) 各競技選手、大会役員の人数と宿泊施設について

ついて (3) 全国障害者スポーツ大会開催に当たり、どのような競

技を要望するのか。

2. 公共スポーツ施設 (1) 相撲場の整備計画について

について (2) 屋内グラウンド（仮称）市民会議の開催状況について

3. バス停留所の整備 (1) バス停留所のあり方について

への支援について (2) 市内のバス停留所の現況を市は把握しているのか。

(3) 元町ショッピングセンター前の元町東バス停留所整備

への支援について

３ ２
一問
一答 山　端　　　博 1. 旧みちのく銀行稲 (1) 寄附を受けてから約６カ月経過したが、中心市街地活

生町支店跡地の活 性化に向けた具体的な活用について検討は進んでいる

用について のか。

2. （仮称）屋内グラ (1) 公共施設個別管理計画では今年度は構想策定・基本設

ウンドの整備につ 計を行う旨の計画になっているが、どのようなスケジ

いて ュールを考えているのか。

3. 病院事業会計につい (1) 平成28年度の決算見込みについて

て (2) 今年度の見通しについて

４ ５
一問
一答 久　慈　年　和 1. 総務行政について (1) 非核・平和都市宣言に関連する事業について

2. 食と農の推進条例 (1) 「種子法廃止」に伴う、食の安全と安心について

の取り組みについ

て

3. ごみ減量化の取り (1) 減量化による市財政への効果について

組みについて (2) 資源集団回収（廃品回収）された量に応じた市からの

奨励金について

4. 教育行政について (1) 定住促進を目的とした奨学金制度について

平成２９年第２回十和田市議会定例会一般質問通告一覧表

発 言 事 項 発 言 の 要 旨
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５ ９
一問
一答 堰野端　展　雄 1. 一般行政について (1) 十和田市国民保護計画の取り組み状況について

(2) 所有者不明土地の把握について

2. 福祉行政について (1) 高齢者見守りの取り組みについて

６ ８
一問
一答 舛　甚　英　文 1. 非核・平和都市宣 (1) 中学生を被爆地へ派遣する考えはないか問う。

言、平和首長会議 (2) 原爆写真展などの平和行事に対して、会場費の無償化

メンバーとしての などの支援をする考えはないか問う。

行政について

2. 子育て支援策につ (1) 給付型奨学金制度を創設し、来年度から実施する考え

いて はあるか問う。

3. 公共施設の整備につ (1) 体育施設の改築等に当たり、事前に利用団体の意見を

いて 聞くべきだと思うが、考えを問う。

(2) 市民交流プラザ「トワーレ」の改築を求めるが、実施

する考えはないか問う。

(3) 東公民館の女性用洋式トイレをふやすべきであると思

うが、考えを問う。

4. 一般行政について (1) 地名、集落の名前を保存する必要があると思うが、考

えを問う。

(2) 障がい者スポーツへの市民的理解や支援を広げる施策

を求めるが、考えを問う。

７ １６
一問
一答 畑　山　親　弘 1. 農業政策について (1) 2018年産米の生産調整（減反）が廃止されるが今後の

対応はどのようになるのでしょうか。

(2) 主要農作物種子法が廃止されてしまったがその見解を

問う。

(3) 農村地区の少子高齢化と離農が著しく進んでいる状況

から豊かな農村づくりの構築ができないか。

(4) 市の食と農の推進条例制定と今後の果たすべき役割に

ついてどのように進めようとしているのでしょうか。

2. 空き家対策につい (1) 空家等対策の推進に関する特別措置法が制定されてか

て ら２年となるが、一般質問の答弁で条例の制定をする、

協議会を立ち上げるとのことであったが、どのように

なっているのでしょうか。

(2) 空き家調査を行った結果、空き家が170軒、特定空家等

が４軒と答弁していたが、市街地と農村部では、それ

ぞれ何軒でしょうか。

８ １３
一問
一答 小　川　洋　平 1. 焼山地区の活性化 (1) 今後の計画について

対策について (2) 芸術の里づくりについて

発 言 事 項 発 言 の 要 旨
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８ １３
一問
一答 小　川　洋　平 2. 第80回国民体育大 (1) 馬術競技の誘致について問題は何か。

会について

3. ふるさと納税につ (1) ３年間の推移について

いて (2) 現代美術館の入場券を返礼品にすることについて

９ １２
一問
一答 石　橋　義　雄 1. 健康行政について (1) 健康診断の受診率向上等健康増進を図る施策に対し、

市たばこ税を充当する考えはないか。

2. 観光行政について (1) 十和田八幡平国立公園満喫プロジェクトの一環として、

日本版ＤＭＯへの取り組み状況について問う。

(2) 子ノ口・宇樽部・休屋の各観光拠点の連携について問

う。

(3) 青橅山トンネル完成後の十和田湖観光のあるべき姿に

ついて問う。

3. 道路行政について (1) 地域高規格道路整備に関する取り組み状況について問

う。

(2) 市道並木東東小稲線の整備に関する検討状況について

問う。

１０ １９
一問
一答 戸　来　　　伝 1. 一般行政について (1) 国政、県政との連携の成果と課題について

2. 観光行政について (1) 国立公園満喫プロジェクトや日本版ＤＭＯについて、

具体的な対策を問う。

3. 農業行政について (1) 農業委員の選考過程と農業委員会の課題について

4. 近隣町村との連携 (1) 広域事務組合の意義と課題について問う。

について

発 言 事 項 発 言 の 要 旨


